"Bessere Gesellschaft" eröffnet Spielzeit

KULTUR Theartic-Ensemble übernimmt erste Aufführungen der Saison 2012/2013 im Neuen Theater

Die Emder Gruppe spielt am 27. und 28. September ihr erfolgreiches Stück aus dem vergangenen Jahr. Es gibt sowohl beim Inhalt als auch bei der Besetzung Änderungen. Sie wurden für ein Gastspiel in Prag vorgenommen.

EMDEN - Die Proben laufen auf Hochtouren, die Spannung steigt, der Kartenvorverkauf hat begonnen, am 27. und 28. September ist es soweit: Das Theartic-Ensemble eröffnet mit dem Stück "Die bessere Gesellschaft" Theaterspielzeit 2012/2013 im Neuen Theater Emden. Gleichzeitig ist die Produktion Auftakt für eine Reihe von Aufführungen und Veranstaltungen zum zehnjährigen Bestehen von Theartic (siehe Infokasten).

Mit "Die bessere Gesellschaft" bringen 26 Schauspieler eine bitterböse Gesellschaftssatire von Ulrike Heymann, Theartic-Vorsitzende und künstlerische Leiterin, auf die Bühne. Unterstützt werden die Darsteller musikalisch von der Theartic-Combo sowie einem Sprechchor.

"Bereits im vergangenen Jahr begeisterten das Stück, die Inszenierung und die schauspielerischen Leistungen das Publikum vor ausverkauftem Haus", so Theartic in einer Mitteilung. Schon kurz nach den Aufführungen seien viele Stimmen laut geworden, die eine Wiederholung des Stückes forderten. Den Anstoß dafür, diesem Wunsch nachzukommen, ha-



Eine Szene aus "Die bessere Gesellschaft".

BILD: PRIVAT

be jetzt die Einladung zum internationalen Theaterfestival in der tschechischen Hauptstadt Prag gegeben.

Für das ungewöhnlich große Theartic-Ensemble mussten die Festivalorganisatoren in Prag inzwischen ein eigenes Theater anmieten, um die nötige Bühnenfläche gewährleisten zu können. "Das Theartic-Gastspiel wird dort bereits jetzt als Highlight und Abschluss des Festivals angekündigt." Der Auftritt ist am 10. November.

So aufregend diese Pläne für alle Beteiligten auch seien, jetzt gehe es darum, das Heimspiel in Emden zu einem Genuss für das Publikum und alle Beteiligten zu machen. Aufgeführt wird im Neuen Theater die für Prag vorgesehene Fassung, bei der

Jubiläum

Seit zehn Jahren besteht der Verein Theartic mit seinem Theaterensemble und seinem Chor. Er geht zurück auf eine Idee der künstlerischen Leiterin und Vereins-Vorsitzenden Ulrike Heymann. Theartic hat es sich auf die Fahnen geschrieben, Behinderten und Nichtbehinderten die Möglichkeit zu verschaffen, gemeinsam und

es im Vergleich zu 2011 inhaltlich wie auch bei der Besetzung Änderungen gibt.

Karten für die Aufführungen am 27. und 28. September verkauft ausschließlich

gleichberechtigt künstlerisch tätig zu sein.

Inzwischen blicken das Erwachsenenensemble, die Kinder- und Jugendgruppe Theartic junior und auch der Theartic-Chor auf zahlreiche erfolgreiche Produktionen, Veranstaltungen und Konzerte zurück. Weitere Informationen zu den Ensembles und die besonderen Veranstaltungen im Jubiläumsjahr gibt es im In-

ternet unter www.thear-tic-emden.de.

Das Gastspiel der Theatergruppe am 10. November bei einem europäischen Festival in Prag wird von der Europäischen Union und der Stadt Emden gefördert. Die Aufführungen am 27. und 28. September im Neuen Theater unterstützt die Emder Sparkassenstiftung.

das Kulturbüro der Stadt Emden, Große Straße 13. Sie kosten im Vorverkauf zehn Euro, ermäßigt fünf Euro. An der Abendkasse sind die Tickets für zwölf beziehungs-

weise sechs Euro erhältlich. Ermäßigungen erhalten Schüler, Studenten, Erwerbslose und Menschen mit Behinderungen. Die Aufführungen beginnen um 20 Uhr.